

Divulgan el aniquilamiento de líder de grupo terrorista en Siria



Damasco, 10 mar (RHC) Unidades del Ejército sirio enfrentaron un ataque del grupo terrorista Partido del Turkestán y liquidaron a uno de sus principales cabecillas llamado Abu Yusha Wastani o Mohammad Hammoud Al-Mahmoud.

En los combates producidos hace apenas 24 horas, cayeron más de un decena de terroristas y cinco militares sirios, cerca de la ciudad de Al Suqaylabiyeh y en el área de un puesto de control en Hajez Al Sabaa.

Los combates se extendieron por más de una hora, tras lo cual los extremistas se retiraron a sus posiciones al norte de la provincia de Hama y colindante con la de Idleb.

La situación humanitaria para más de 25 mil refugiados en el campamento de Al Hol, en el norte de la provincia siria de Hasaka, empeora cada día.

Las organizaciones de Naciones Unidas, entre otras, piden con urgencia un acceso sin trabas para facilitar las ayudas necesarias, situación expuesta con claridad por Rusia y el Gobierno sirio.

En Al Hol, al norte de Hasaka y a unos 710 kilómetros al noreste de Damasco, arribaron en los últimos días más de 15 mil desplazados desde las zonas de combate entre grupos kurdos, el Estado Islámico,

Daesh y de las Fuerzas Democráticas Sirias (FDS), respaldadas esta últimas por Estados Unidos.

De acuerdo con los datos, el 90 por ciento de los recién llegados son mujeres y niños y de acuerdo con cifras de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU de diciembre hasta la fecha han muerto 97 personas, dos tercios de ellas menores de edad.

Las causas, precisó esa organización, son la hipotermia, neumonía, deshidratación o las complicaciones de desnutrición por la falta de insumos, alimentos y graves condiciones de hacinamiento.

Por otra parte, las llamadas FDS, junto a fuerzas kurdas y tropas estadounidenses, son las encargadas de administrar el campamento, a la que llegaron entre los desplazados, 800 integrantes extranjeros del Daesh y dos mil de sus esposas y familiares, as los cuales se les aisló del resto por constantes enfrentamientos con otros desplazados.

“Los colocamos en una sección aparte solo para evitar que causen problemas con los desplazados. Hay algunos que son más extremistas y no aceptan a los demás. Esto está sucediendo solo entre ellos porque están separados de los sirios e iraquíes. La situación está bajo control ”, dijo un funcionario de las fuerzas kurdas y de las FDS.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185487-divulgan-el-aniquilamiento-de-lider-de-grupo-terrorista-en-siria>



Radio Habana Cuba